

夏祭りの御礼

副会長 岩瀬博明 (厚生文化部担当)



今年も多くの方々のお力で、夏まつりを無事に終わることができました。多大なるご支援とご協力を賜り誠に有り難うございました。とても暑い一日でしたが、子供からお年寄りの方まで笑顔あふれるひと時となりました。この夏まつりは、自然災害が多発する中、いざという時にお互い助け合える関係を深化させる良い機会でもあったと思います。

また、「ステージ」「やぐら」は、設営作業の安全性を考慮して業者へ設置作業を委託しました。準備・撤収において、安全性の確保と作業時間の効率を図ることができました。記録的な猛暑が続くなか、次の世代へ繋げていけるよう、良き伝統を継承しつつ、安全で心から楽しんでいただける夏まつりを創り上げていきたいと思えます。最後になりましたが、開催にあたり夜遅くまで、そして休日を返上して、暑い中この夏まつりを支えていただいた実行委員と各担当の方々の頑張りに心より感謝申し上げます。

実行委員長 白井久貴 (7組理事)



皆さん、今年の夏祭りはいかがでしたか？私は子ども達がお菓子投げで楽しそうに拾ったり、見よう見まねで盆踊りを踊り、打上げ花火に歓声を上げたり…と色々なシーンで笑顔あふれる姿を見せてくれたことが何より嬉しくありがたかったです。また、連帯感ある売店スタッフの一員として声を掛け合い、汗をかき、慌ただしくも運営を無事に終えられてホッとしています。

田中野田町内会のテーマ「助け合うまち、きれいなまち、美しいまち」を体感しながら、変わってはいけないものと時代に合わせて変化を必要とするもの、地域の仕組み作りについて考えさせられる機会となりました。今回の夏祭りが会員同士の新しいつながりや気付きのきっかけになったのであれば幸いです。参加、ご協力くださいました皆さま、本当にありがとうございました。



ステージ・やぐらは業者委託。会場設営は40人以上の協力を頂きました



お菓子投げ



炭火焼き鳥



焼きそば



おにぎり



生ビール



焼きとうもろこし



子どもおもちゃ



スーパーボール



かき氷



クレープ



盆踊り 子ども練習



大勢の来場者



特賞おめでとう!



手持ち花火



閉会后、カンパ〜イ